



Club Natación Churriana



Tras muchos meses ya entrenando en esta situación de pandemia, parece que las medidas adoptadas por el protocolo COVID, el buen cumplimiento de estas y la baja transmisión en el medio acuático salinizado, hacen que nuestra piscina sea un lugar relativamente seguro para los nadadores. Hasta ahora no se ha producido ningún contagio durante el entrenamiento.

Por todos es conocido el nuevo aumento de casos COVID en Granada en las últimas semanas de este mes de abril 2021. Por eso pedimos un pequeño esfuerzo más. No debemos bajar la guardia ahora que llega la recta final de la temporada. Debemos cuidarnos y protegernos como lo hacen todas las familias.

Debido a que nuestros nadadores están sin mascarilla, debemos ser especialmente cuidadosos y ser más severos si cabe de lo que indican las propias autoridades sanitarias.

Por eso queremos recordar, que ningún nadador debe acudir a entrenar:
Si presenta cualquier síntoma que pudiera ser compatible con la clínica del COVID.
Si está aislado por contacto estrecho con un positivo.
Si está a la espera de un resultado de PCR o Test de antígenos del propio nadador o de cualquier miembro de su unidad familiar.

Si se produce un contagio o una situación de aislamiento debe ser comunicada al entrenador para que se pongan en marcha las medidas oportunas si fueran necesarias.

Las dudas que pudieran surgir al respecto pueden consultarlas de forma directa con nosotros y el coordinador COVID o a través de los entrenadores.

Sin más interés que seguir manteniendo la seguridad para nuestros nadadores.
Un saludo.

La junta directiva del CN Churriana